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LA U. ·c. D. 
PARTIDO EN 

SÉ ORGANIZA COMO 
PROVINCIA NUESTRA. 

En principio se aperturan locales en Toledo, Qulntanar 
y Talavera 

El pasado viernes.día 29, la Junta Pro
motora ProvinciaJ de la .U.C.D., celebró 
una reunión en Toledo con sus represen
tantes en los pueblos de la Provincia, para 
poner en funcionamiento la organización 
del partido que queda estructurado así: 

Comités locales. 
Comítés co,marcales. 
Comité provincial. 
En el transcurso de la reunión, ,a la que 

asistieron todos los parlamentarios de la 
U.C.D. por Toledo, señores Arias-Salgado, 
Payo, Chueca y Rojas, se trataron diver
sos puntos de los que extractamos los 
siguientes: 

-:- Elecciones municipales, al parecer se 
celebraran antes de seis meses y éstas 
serán por el sistema de listas abiertas. 

-Estatuto para la Región Castellano' 
manchega, formada por las provincias de 
Toledo, Ciudad Real, Cuenca, Guadala
jara y Albacete, se pretende un estatuto 
de autonomía de esta región. 

Cartas 
·a 
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A la atención de Superm.4n-B 

He leído su artículo ti.tulado "A la 
atención· del señor Alcálde" del periódicp 
núm 1.264, del 27 de julio pasado_ 
Aunque peca de bastante escueto, la ver
dad es que dicha plaza es una selva. Gam
be1Tos motorizados la emplean como cir
cuíto de Cross. El centro se convierte en 

En los prolegómenos de la reunión, el 
señor Arias-Salgado habló ampliiimente 
sobre la reforma fiscal que está llevando a 
cabo el gobierno en la que, según sus 
manifestaciones, se está tratando de que 
tributen aquellos que de una u otra.forma 
escamoteaban el pago de impuestos, y 
que los baremos.se actualicen con arreglo 
a los ingresos actuales de los españoles, 
sobre todo en los impuestos de Renté! de 
Capital y de Rendimiento de Trabajo 
Personal. Lástima que no nos pudieran 
adelantar cifras, pero sobre· todo en el 
IRTP parece que la cantidad exenta será 
muy supérior a la 

1 
establecida actual

mente. 
Por último, dio a conocer diversos 

temas que se están tratandp en el gobier
no en relación con la provincia de Toledo, 
como son la autopista Madrid-Toledo y la 
depuración de las aguas de nuestro mal
tratado río Taje;>. 

A,t.f ATER 

campo. de fútbol. Los muchachos. corren 
y saltan por encima de los coches. Por la 
noche se convierte en . un· lugar idóneo 
para el robo en vehículos, debido a la fal
ta de iluminación y vigilancia .. No hace 
mucho presenté una denuncia .en. comisa
ría, porque me habían qititado. la rueda 
"de repuesto y a un vecino la documenta
ción del coche. No quiero extenderme, 
más en contar todós estos avatares de la 
plaza Santa Leocadia, simplemente ariadir 
que quizás todo esto se solucionaría arre
glando y asfaltando dicha plaza. 

, Con el ruego de su publicación y de
seandó que' el señor Alcalde coinparta la 
afición de SUPERMAN-B de visitar los·· 
barrios de Talavera, aprovecho gustoso la 
ocasión para sáludarle muy atentamente_ 

UN VECINO de la 
Plaza Santa Leocadia 

Excmo. Ayuntamiento de Talavera de la Reina 
ANUNCIO 

Hásta las 13 horas del día 10 de agosto próximo, se admiten proposi
ciones para optar a la subasta para la adjudicación de las obras de 
construcción de nave con destino a mercado de frutas y verduras, en esta 
Ciudad, ·cuyo anuncio ha sjdo publicado en el Boletín Oficial del Estado 
núm. 180, página i6.960, correspondiente al día 29 de julio actual. 

Tálavera de la Reina, a 30 de julio dé l. 977 

EL ALCALDE, F. CEREIJO 

Una cadena de establecimientos, supervisados por el famoso fitólogo francés, 
ponen al alcance de los españoles sus famosas fórmulas de salud y belleza. 

Nuestras,hierbas son dé la máxima calidad. 
Garantizamos la pureza de nuestras hierbas. 
Nuestras hierbas no están contam.ínadas. 

La Naturaleza posee los secretos de la i>etleza y la salud, Maurice Mességué, el 
famoso mago de las hierbas, los conoce y ofrece a quienes deseen beneficiarJe de .. 
ellos. Muchas perso·nas han encontrado alivio ·a sut dolencias gracias a. !os · 
tratamientos de M. Mességué, siga sus consejos en 

LAS HIERBAS SALVAJES DE MAURICE MESS~&U~ 
, Gaspar [)uque, 5. Talavera de la Reina 

· Acné, adelgazar, aerofagia, angustias, anginas, arteriosclerosis, artrosis, asma, 
bronquitis, cansancio intelectual, ciática, circulación, caída cabellos, colesterol, 
colitis, nervios, depurativo, diabetes, diurético, digestión, dolor de cabeza, 
eccema, enuresis, estómago, gripe, estrellimiento, gingivitis y piorrea; gota, 
hemorroides, hígado, •insomnio, menopausia, oídos, ojos, resfriado, próstata, 
psoriasis, .reúma, riñones, ronquera, tos, tos de fumador, úlceras, urea, urticaria, 
varices¡ etc. 

Ga1par Duque, s. Talavera de la .Reina 

· t.AS :--'~$ALYAJE8l 
PAR IS 

~t>l&~~~~1~1 
·-

La Olimpiada de la Juventud contará 
con una, · buena organización 

Así nos lo afirma el Presidente de la recién constituida 
Agru-pación Deportiva Juvenil Juan Manuel Tenorio. 

En los dos pasados años -los jóvenes de 
Talavera han llevado a cabo una verdadera 
movilización de voluntades en pro del 
deporte y -han celebrado sendas olimpia
das , que alcanzaron éxito y resonancia. 
Era un emp~ño. noble y arriesgado que, 
con ese entusiasmo innato de la juventud, 
se emprendió sin medios ni ayudas y que, 
pese a todo, salió adelante con .éxito indu
dable. 

Ahora parece que la cosa va más en 
serio y nuestros jóvenes saben ya por 
experieneia que la improvisación no es 
buena para Óbtener resultados óptimos. Y 
se han organizado formando una Agrupa
ción Deportiva, que es la que va a tener a 
su cargo la organización de esta tercera 
Olimpiada del verano, con un amplísimo 
programa deportivo y mucha ambición de 
promocionar los deportes hacia el éxito. 
Por eso hemos creido interesante entrevis' 
tar al primer Preside.nte de. la recién, 
nacida Agrupación Deportiva, Juan Ma
nuel Tenori~ organizador delas dos ante
riores Olimpiadas, que amabl:emente. con
testa así a nuestras preguntas: 

-Juan Manuel, explícanos el' por qué 
de estas Olimpiadas. 

-Pues bien, nosotros nos preocupamos. 
de organizar las Olimpiadas porque está 
visto y comprobado que si no nos preocu
pamos nosotros en hacerlas no las hace 
nadie, y nosotros, los jóvenes, somos 
conscientes de este hecho y como nos 
gusta· hacer deporte y• nadie se preocupa? 
de nosótros, pensamos que quién mejor 
que nosotros puede organizarlo. La 
prueba está e.n las dos anteriores Olimpia
das, que no digo que nos salieron perfec: 
tas, puesto que tuvimos fallos organiza
tivos, económicos y de todo tipo, pero 
tropezando se aprende. 

-Entonces, ¿qué pensáis hacer para no 
seguir teniendo fStos fallos que me dices? 

-Eh .primer ,lugar, para que no se sigan 
repitiendo estos fallos hemos creado una 
Agrupación Deportiva ·que nos compro
mete a todos los deportiStas y jóvenes 
para qúe las olimpiadas no _las hagamos u 
organicemos entre unos cuantos. ·Qu~ nos 
garantice la unión de todos los jóvenes y 
deportistas. Que nos sirva como instru
mento reivindicativo para conseguir el 
material y las instalaciones qije necesi
tamos y que nos asegure la práf:tica siste
mática del deporte, no solamente· en el 
verano sino también durante el invierno. 

- ¿CUándo ·habéis creado esta Agrupa
'ción Deportiva? 

-La Agnipación Deportiva era una 
idea que teníamos desde hace timepo, lo 
que pasaba era que no lo habíamos mati
zado. Y la pusimos en marcha el pasado 
19 un grupo. de participantes y organi
zadores de lps pasadas Olimpiadas, eligien
. do una junta directiva, de la cual salí 
nombrado presidente. 

- ¿Tenéis álgún tipo de ayuda? 
-Por ahora no mucha, puesto .que 

acabamos de empezar peto esperamos que 
las ayudas que nos den las Delegaciones y 
el Ayuntamieto sean mayores. Puesto que 
el Ayuntamiento, este año no celebra los 
Festivales de España por moti11os econó
micos, creo que sí que tendrán algún 
medio de ayudamos a nosotros~ La única 
ayuda Segura que tenemos hasta ahora· es 
la <le una casa comercia~ que sin que la 
dijéramos nada, ella se ofreció a nosotros. 
De acuerdo con eso los presupuestos ya 
los hemos hecho y esperamos qu~ nos 

Juan Manuel Tenorio 

concedan lo que necesitar:nos y hemos 
pedido. 

- Bien, ahora explícanos algunos datos 
técnicos de las Olimpiadas de este año. 
· -Como ya te he dicho, hemos creado 

una Agrupación Deportiva, en. la cual nos 
hemos dividido en grupos de trabajo y en 
estos grupos puede meterse toda la gente 
que lo· desee. LaS Olimpiadas se inaugura
rán el día 13 de agosto con algunas exhi
biciones de los diferentes deportes y las 
pruebas comienzan el día 16 de agosto, 
en que ya habremos dado el calendario de 
pruebas en la inauguración_ La clausura 
Será a finales de agosto, todo depende de 
la gente que se inscriba. De todas formas 
esperamos una participación de 1500 
deportistas. En cuanto a las inscripciones 
comenzaron. el día 26 en la Casa de la 
Cultura, con un horario de 11 a 2 de la 
mañana y se cerrará el plazÓ de inscrip
ciones el día 12 de agosto a las 2 de la 
tarde. 

;-¿Y, en cuanto a deportes?· 
-Los deportes que habrá son los que 

están al alcance de los jóvenes talavera
n os-· fútbol, balón-cesto, balón-volea, 
balón-mano, fútbol-sala, tenis, tenis de 
mesa, atletismo, ajedrez y natación. Claro 
que si hay quien practique otros deportes 
que no hayamos citado, los incluiremos 
en las III Olimpiadas de la juventud. 

-¿Tenéis planes para el futuro? 
-Pt,t.es sí, /Jara este invierno tenemos 

pensado organizar unos campeonatos y 
una serie de homenajes a depbrtistas de 
esta ciudad. 

Esto es todo cuanto por ahora puede 
decirme Juan Manuel Tenorio sobre las 
actividades de la Agrupación Deportiva. 
Muchas ilusiones, muchos deseos de ha
cerlo bien y promocionar todos los depor
tes y una gran ambición: que los jóvenes 
acudan a formar parte de esta organiza
ción juvenil y que para el desarrollo de 
esa, juventud que puede .ser la juventud 
sana y alegre de nuestra 'Talavera, ~no le 
falten los apoyos indispensables de autori
dades, casas comerciales, 'organismos 
deportivos y, sobre todo, de los.propios 
jóvenes. Ellos son los que tienen que dar 
vida a esa creación de todos y demostrar 
que la juventud está preparada para mar
carse un rumbo que, como el del deporte, 
no puede ser más conveniente y acertado_ 
Que tengan mucho éxito les deseamos sin~ 
ceramente. 

X.X. 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Voz de Talavera, La. 3/8/1977.


